

REFÖRMA

6

1/3/25

LEGISLATIVO

Confirman pausa en reforma a ISSSTE

CLAUDIA GUERRERO Y MAYUMI SUZUKI

Luego de varios días de marchas y protestas que escalaron hasta la instalación de un plantón de la CNTE en la Cámara de Diputados, la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció que la reforma al ISSSTE quedará en pausa.

La Mandataria federal informó que el proceso legislativo continuará hasta que se revise la redacción de la minuta aprobada por el Senado y que aún está pendiente de procesarse en San Lázaro.

Desde el jueves, la morenista instruyó a la Secretaría de Gobernación instalar una mesa de diálogo con el magisterio para revisar las modificaciones legales.

-¿Qué resultados hay de la mesa de con la CNTE, sobre la reforma al ISSSTE?, se le preguntó.

"Por lo pronto se pone en pausa en lo que se realizan las mesas de trabajo", dijo.

-¿En tanto se sigue con la negociación, se detiene?

"Primero tiene que darse mucha información para que no haya malos entendidos de cuál es el objetivo de las reformas que se están planteando. Eso es lo que se está revisando en las mesas de trabajo.

"Y, por lo tanto, no se va a aprobar la ley hasta que no quede claro y que no estén de acuerdo. Primero, para los que no están afectados, que se sepa que no se les afecta en absolutamente nada", aseveró.

Desde el miércoles, la Presidenta dijo que la reforma no perjudicará a los maestros, ya que sólo aplica para funcionarios de confianza, de cierto nivel, que tendrán que incrementar sus RECLAMOS

Pese a que el Gobierno federal anunció que la reforma al ISSSTE se detendría, maestros de la CNTE se manifestaron ayer en distintas entidades y amagaron con mantener su lucha.



La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación realizó un mitin frente a la delegación del ISSSTE en Morelos, en protesta por la reforma al organismo.



Docentes protestaron en distintos puntos de Sonora.

Maestros de educación indígena marcharon en Vicam.



En Hidalgo, los docentes protestaron en Huejutla y en la capital, en la sede del instituto.

aportaciones al ISSSTE, con cargo a las compensaciones que reciben.

Sin embargo, desde ese día, la Mandataria también advirtió a los docentes que no existen condiciones presupuestales, por el momento, para aumentar las pensiones magisteriales, como también lo demanda la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Ayer, insistió en su postura.

La Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, entrevistada en las inmediaciones de Palacio Nacional, informó que existen condiciones para llegar a un acuerdo con los maestros y aseguró que los pactos que surjan de las mesas de diálogo, serán tomados en cuenta.